



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

7%

Submission author: Khoffifah Olya
Assignment title: JURNAL
Submission title: TIPOLOGI PERNIKAHAN OLEH JOHN CUBER DAN PEGGY HARROFF DALAM USIA PERNIKAHAN DI BAWAH SEPULUH TAHUN DI KOTA SAMARINDA
File name: ologi_Pernikahan_Masyarakat_di_Kota_Samarinda_Khoffifah...
File size: 112.5K
Page count: 10
Word count: 3,052
Character count: 20,680
Submission date: 18-Jul-2024 10:51AM (UTC+0700)
Submission ID: 2413779746

SIMILARITY INDEX

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198004172005012001



eJournal Pembangunan Sosial, 2024 12 (3): 24-33
ISSN 0000-0000, ajournal.ps.fsisip.unmul.ac.id
© Copyright 2024

TIPOLOGI PERNIKAHAN OLEH JOHN CUBER DAN PEGGY HARROFF DALAM USIA PERNIKAHAN DI BAWAH SEPULUH TAHUN DI KOTA SAMARINDA, KALIMANTAN TIMUR

Khoffifah Olya¹ Martinus Nanang²

Abstrak

Pernikahan adalah salah satu aspek krusial dalam hidup manusia sebagai individu. Hubungan pernikahan yang buruk berdampak negatif pada kehidupan sosial dan profesional individu, serta berdampak buruk pada anak-anak, termasuk potensi masalah kesehatan, perilaku, dan emosional. Hal-hal tersebut sangat berimplikasi pada kesejahteraan individu dan keluarga. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi relevansi tipologi pernikahan menurut Cuber dan Harroff di tahun 1965 (*Conflict Habituated, Devitalized, Passive-Congenial, Vital, dan Total*) dalam kehidupan pernikahan masyarakat Samarinda dengan usia pernikahan di bawah sepuluh tahun. Survei terhadap 30 responden menunjukkan bahwa mayoritas pasangan (80%) berada dalam tipologi *Total*, yang menandakan hubungan yang sangat kuat dan komprehensif. Penelitian ini juga mengeksplorasi peran faktor-faktor baru seperti religiusitas, kesamaan prinsip dan tujuan hidup, serta sanksi sosial dalam mempengaruhi dinamika pernikahan. Penelitian ini menggali strategi pasangan dari berbagai latar belakang sosial, pendidikan, atau pekerjaan untuk mencapai dan mempertahankan keharmonisan melalui komitmen untuk saling mencintai dan menghargai. Ditemukan bahwa komunikasi yang baik, kepercayaan, saling pengertian, kesamaan nilai-nilai, dan komitmen adalah faktor kunci dalam menciptakan hubungan yang harmonis. Studi ini menunjukkan bahwa meskipun model tipologi pernikahan masyarakat Samarinda sesuai dengan klasifikasi oleh Cuber dan Harroff, ada faktor-faktor baru yang perlu diperhatikan untuk memahami dinamika pernikahan modern. Penelitian lebih lanjut diperlukan untuk mengkaji interaksi faktor-faktor ini dalam mempengaruhi kebahagiaan pernikahan.

Kata Kunci: Tipologi pernikahan, relevansi

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: khoffifah@unmul.ac.id

² Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: martinus.nanang@fisisip.unmul.ac.id